

## Mayo: Jornadas médicas para detectar el cáncer

Escrito por Redaccion

Viernes, 26 de Abril de 2013 03:50 - Actualizado Viernes, 26 de Abril de 2013 04:05

---



A partir del 2 al 31 de mayo del 2013, el Instituto Nacional de Cancerología de Guatemala realizará consultas médicas para detectar el cáncer temprano en la boca y pulmón de las y los guatemaltecos. Según cifras de dicho Instituto del total de las personas atendidas cada año en Guatemala el 5 por ciento de pacientes se les ha detectado la enfermedad en la boca y el pulmón.

El cáncer es uno de los principales causantes de decesos en todo el mundo ya que muchas veces es asintomático por tal motivo los médicos recomiendan asistir una vez cada 12 meses para una revisión general.

“Auditórium Dr. Carlos Lizama Rubio”,

Liga Nacional contra el Cáncer (6<sup>a</sup>. Avenida 6-58, Z.11)